

ABSTRAK

Zikri Pratama, NIM 20.2.21.002: Pengaruh Stabilitas Politik terhadap Pertumbuhan Ekonomi dan Perdagangan di Kutai Timur Tahun 2023. Skripsi Jurusan Syariah Progra, Studi Ekonomi Syariah STAI Sangatta Kutai Timur. Dibimbing oleh Dr. Hartono, S.H.I., M.S.I. selaku Pembimbing I dan H. Hasan Saberan, Lc., MA. Selaku Pembimbing II.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh stabilitas politik terhadap pertumbuhan ekonomi dan perdagangan di Kutai Timur Tahun 2023 dan mengetahui Faktor – faktor pendukung dan Penghambat terjadinya stabilitas politik di Kutai Timur tahun 2023.

Metode yang digunakan yaitu metode penelitian kuantitatif. Sampelnya berjumlah 35 Orang. Dari 35 kuesioner yang disebarakan, 35 kuesioner yang kembali dan 0 kuesioner yang tidak kembali. Tingkat pengembalian yang diperoleh adalah 100%. Sedangkan sisanya 0% tidak kembali.

Hasil Penelitian yairu: Berdasarkan hasil uji F menunjukkan hasil Fhitung sebesar 5,824 dengan tingkat signifikansi $0,003 < 0,05$, nilai Ftabelnya sebesar 2,91 ($df_1 = 4-1 = 3$ dan $df_2 = 35-4 = 31$), $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($5,824 > 2,91$), maka H_1 diterima (H_0 ditolak). Berarti sub variabel perdagangan, secara simultan berpengaruh terhadap kepuasan. Dengan kata lain, perdagangan berpengaruh signifikan terhadap kepuasan di politik di kutai timur. dengan demikian maka Stabilitas politik secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap kepuasan. Sementara koefisien regresinya sebesar -0,002. Jika dilihat dari nilai koefisien yang bertanda negatif tersebut menunjukkan bahwa semakin rendah stabilitas politik maka semakin rendah pula kepuasan yang dihasilkan. Hal ini berarti pengembangan ekonomi secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap kepuasan. Sementara koefisien regresinya sebesar 0,084. Jika dilihat dari nilai koefisien yang bertanda positif tersebut menunjukkan bahwa semakin tinggi independensi maka semakin tinggi pula kepuasan yang dihasilkan. Berarti sub variabel perdagangan, secara simultan berpengaruh terhadap kepuasan. Dengan kata lain, perdagangan berpengaruh signifikan terhadap kepuasan di politik di Kutai Timur